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Abstract (en)
A powder paint coating process has the airflow passed through a control (13) which splits the flow into one path (19) over the powder reservoir and
one path (21) into the Venturi (27) which drives the coating head (3). The rate of application of the powder layer is varies with the relative airflow
without affecting the overall airflow. The paint thickness of preceding workpieces is measured by a monitor (31) with feedback to the coating control.
The required paint thickness for each workpiece is controlled by mechanical/optic markings on each workpiece support (1).

Abstract (de)
Zum Regeln der Schichtdicke von mittels einer Pulverbeschichtungs-Einrichtung beschichteten Objekten (1) wird ein Luftteilorgan (11) verwendet
für die Aufteilung einer Luftspeisung in Dosierluft (21) und Förderluft (19). Diese Aufteilung ist derart, dass bei unterschiedlicher Einstellung der
Luftteilung unterschiedlich geförderte Pulvermenge (5) bei gleichbleibender Fördergeschwindigkeit mittels eines Pulverbeschichtungs-Organes (3)
appliziert wird. Im Bereich des Beschichtungsorganes (3) und/oder im Bereich der zu beschichtenden und/oder der beschichteten Objekte (1) wird
mindestens ein beschichtungsrelevanter Parameter gemessen, aufgrund welcher Messung die Einstellung (17) des Luftteilerorganes beeinflusst
wird. <IMAGE>
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